

Begründung - Herr Dieter Hirsekorn

Dieter Hirsekorn wurde 1932 in **Holzweißig** geboren. Bereits mit 17 Jahren trat er der FFW Holzweißig, Abt. Jugendfeuerwehr bei. Er setzte wie seine Eltern, später seine Ehefrau und eine seiner Töchter eine Familientradition fort.

Freiwillige Feuerwehr heißt, zu jeder Tages- und Nachtzeit zur Verfügung zu stehen, seine Freizeit zu opfern und ganz bewußt Risiken einzugehen, um anderen Menschen zu helfen und zu schützen.

Diese Option erfüllt Dieter Hirsekorn mit voller Überzeugung sowie innerer Berufung und setzt sich bis zum heutigen Tag in vorbildlicher Weise für das Gemeinwohl ein.

In seiner 25 jährigen Arbeit als Wehrleiter prägte und modifizierte Dieter Hirsekorn die Freiwillige Feuerwehr Holzweißig in verantwortungsvoller und aner kennenswerter Weise. Nicht nur die Technik, das Gerätehaus und die Arbeit mit den Kameraden standen im Vordergrund. Unter seiner Regie entstanden u.a. in viel Eigenleistung ein Schulungsraum im Haus der Feuerwehr sowie eine komplett sanierte Wohnung in der 1. Etage.

Ebenfalls war er auf Kreisebene tätig.

Das 100 jährige Jubiläum der Freiwilligen Feuerwehr Holzweißig 1992 nahm er zum Anlaß den Staffelstab in jüngere Hände zu geben. Wobei er dennoch weiterhin der jüngeren Generation mit seinem Wissen hilfreich zur Seite steht. Außerdem übernahm er als Gruppenführer die Altersgruppe IV.

Auch ist sein Einsatz an der Gulaschkanone zu allen kulturellen Großereignissen Holzweißig's Tradition. Ebenfalls setzte er sich in seiner aktiven Zeit sehr für die Pflege, die Arbeit und den Austausch mit der Partnerfeuerwehr in Gestorf ein.

Über seine Tätigkeit in der FFW Holzweißig hinaus, setzt sich Dieter Hirsekorn ehrenamtlich als Mitglied des Fördervereins Wehrkirche, Gewerbeverein und im Gesellenprüfungsausschuß seiner Innung vielseitig ein und war Innungsoberrmeister.

Seit 1994 ist Dieter Hirsekorn in der freiwilligen Wählergemeinschaft und engagierte sich als Gemeinderatsmitglied für die kommunalen Belange der Bürgerinnen und Bürger.

In all den Jahren seiner verantwortungsvollen und ehrenamtlichen Tätigkeiten hat er gezeigt, dass eine Gemeinde sich nur entwickelt und lebt mit der Einsatzbereitschaft seiner Bürger.